

Casa - Massivhaus  
Ahesstraße 2  
51645 Gummersbach

Sehr geehrter Herr Züllerbach,

hiermit möchten wir uns noch einmal schriftlich  
für die erstklassige Baubegleitung bei unserem  
Zwei Familienhaus bedanken.

Bei der Fa. Casa - Massivhaus kann man wirklich  
sagen, daß wir uns gut aufgehoben gefühlt haben,  
sei es bei der Betreuung oder bei der Beratung.  
Es hat einfach rund um alles gepasst.

Wir hoffen, Sie bald weiterempfehlen zu können.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem erstklassigen Team  
alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

Familie FG